
Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache: 
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language: 
 
Beyond Capital Partners beteiligt sich an führender Fashion E-Commerce  
Agentur „Wiethe Content“ 
 
September 2021, Frankfurt am Main – Der von Beyond Capital Partners GmbH („BCP“) beratene 
Beyond Capital Partners Fund II hat sich an der in Georgsmarienhütte und Bremen ansässigen Wiethe 
Content GmbH & Co. KG („Wiethe“) beteiligt. Signing und Closing wurde im September 2021 vollzogen.  
 
Wiethe ist eine der führenden deutschen Digital-Agenturen und Marktführer im Fashion-Bereich. Mit 
dem größten E-Commerce-Fotostudio Europas ist Wiethe dabei als Dienstleister im Bereich Content 
Creation & Production spezialisiert und profitiert vom beschleunigten Wandel des stationären Handels 
zum E-Commerce. Über 15 Jahre hat sich das Unternehmen dabei unter der kundenzentrierten 
Führung seines Gründers und Namensgeber Markus Wiethe zu dem relevanten Dienstleister für 
Kunden aus dem Fashion-Bereich entwickelt. Mit 150 Mitarbeitern an 2 Standorten und über 50 
Kunden ist Wiethe damit in der E-Commerce Szene elementarer Full-Service-Provider und der One-
Stop-Shop Fulfillment Anbieter für digitalen Content seiner Kunden, zu denen unter anderem globale 
Brands wie adidas, Reebok, Hugo Boss, G Star, Stylebop, Deichmann und viele mehr gehören. 
 
„Beyond Capital Partners hat uns mit seiner professionellen Art und dem Verständnis für einen 
kontinuierlich wachsenden Mittelständler, wie wir es sind, überzeugt. Gemeinsam mit dem BCP Team 
wollen wir die kommenden Jahre nutzen, um unsere führende Position in Deutschland zu festigen und 
sowohl für bestehende als auch neue Kunden unserer Serviceportfolio weiter auszurollen. Für mich war 
neben der professionellen Kompetenz von Beyond vor allem der vertrauliche und persönliche Austausch 
auf Augenhöhe Bestätigung für eine langjährige Partnerschaft“, sagt Markus Wiethe, Gründer und 
Geschäftsführer der Gesellschaft.  
 
„Wiethe hat uns mit seinem klar definierten Fokus auf die Bedürfnisse seiner Kunden und der 
professionellen Struktur des Unternehmens ab dem ersten Moment überzeugt. Zusammen mit Markus 
Wiethe als Gründer und auch zukünftigem geschäftsführendem Gesellschafter als auch seinem Team 
aus motivierten Mitarbeitern sehen wir eine klar fokussierte organische Wachstumsstory. Zusätzlich 
werden wir auch die Möglichkeit für selektive Zukäufe in der DACH-Region und Europa wahrnehmen 
um das Unternehmen in seinem Kernbereich als auch angrenzenden Dienstleistungen signifikant zu 
unterstützen und auf ein neues Umsatz- und Größenniveau mit entwickeln zu können“, ergänzt 
Christoph D. Kauter, Gründer und Managing Partner von Beyond Capital Partners.  
 
 
 
Über Beyond Capital Partners 
Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds 
Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH Region mit dem Fokus auf 
die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle und Entertainment. 
www.beyondcapital-partners.com 
 
 

Über Wiethe 
Die Wiethe Content GmbH & Co. KG mit Sitz in Georgsmarienhütte und Bremen ist eine der führenden 
deutschen Digital-Agenturen und Marktführer im E-Commerce Fashion-Bereich.  
https://www.wiethe.com 
 
 
Ende der Nachricht. 
Bei Fragen können Sie sich gerne jederzeit an uns wenden. 
Für den Fall, dass Sie diese E-Mail mehr als einmal erhalten haben, bitten wir um einen Hinweis. 
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Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache: 
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language: 
 
Beyond Capital Partners acquires shareholding in leading fashion e-commerce agency “Wiethe 
Content”  
 
September 2021, Frankfurt am Main – Beyond Capital Partners GmbH (“BCP”) advised Beyond Capital 
Partners Fund II on the acquisition of a stake in Georgsmarienhütte und Bremen based Wiethe Content 
GmbH & Co. KG (“Wiethe”). The transaction was signed and closed in September 2021.  
 
Wiethe is one of the leading, German digital agencies and market leader in the fashion segment. 
Running Europe´s largest e-commerce photography studio, Wiethe is a specialized content creation 
and production b2b service provider and benefits from the long-term mega-trend, the conversion from 
offline to e-commerce online shopping. For more than 15 years and driven by its founder Markus 
Wiethe, the company has developed itself into being the relevant, customer-centric focused servicer 
for its fashion industry clients. With 150 employees split over two locations and more than 50 
customers, Wiethe is the well-known e-commerce full-service provider and one-stop-shop fulfillment 
specialist for digital content for its customers, comprising global top tier brand names like adidas, 
Reebok, Hugo Boss, G Star, Stylebop, Deichmann and many more. 
 
„Beyond Capital Partners convinced us with its professional appearance and its in-depth understanding 
of a continuously growing Mittelstand company like us. Jointly with the BCP team, we are eager to use 
the coming years to cement our already leading  position in Germany and to expand the roll-out of our 
service portfolio for our existing and prospective new clients. Personally, I appreciated the top-level 
competence of Beyond as much as the confidential and individual share of thoughts on a same eye 
level, which underlines the basis for a trustfully, longstanding partnership“, states Markus Wiethe, 
founder and Managing Director of the company. 
 
„Wiethe convinced us from minute one, showing its clearly defined focus on customer-centricity and 
the professional structures to accomplish this. Together with Markus Wiethe as founder and continuing 
managing director as well as with his entire team, we identified this opportunity for a strong organic 
growth story. In addition, we will significantly support the company through selective buy-and-build 
activities across the GSA region and Europe to grow the firm both in its established core area as well as 
in adjacent services into a new revenue and market share level“, says Christoph D. Kauter, founder and 
Managing Partner of Beyond Capital Partners.  
 
 
 
About Beyond Capital Partners 
Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority 
shareholdings of profitable small- and medium sized enterprises in the DACH region focusing on the 
asset-light segments business services, IT, software, healthcare, lifestyle and entertainment. 
www.beyondcapital-partners.com 
 
 

About Wiethe 
Wiethe Content GmbH & Co. KG, located in Georgsmarienhütte and Bremen, is one of the leading, 
German digital agencies and market leader in the e-commerce fashion segment.   
https://www.wiethe.com 
 
 
End of news. 
For further information, please do not hesitate to contact us.  
In case that you received this email more than once we would appreciate a hint. 
 

http://www.beyondcapital-partners.com/
https://www.wiethe.com/

